

VOLLEY-BALL NATIONALE 2 MASCULINE

Un point perdu sans pointu

Le Beauvais OUC a gagné au tie-break hier, sans son pointu Alnes Ademi, qui a refusé de se déplacer à Villefranche.

VILLEFRANCHE	2
BEAUVASIS	3

Sets : 18-25, 25-22, 21-25, 25-23, 13-15.

BEAUVASIS : Mesnard, Masset, Gourlaouen,

Hébert, Savostenko, Nowak.

Libero : O. Dagniyurek.

Entries en jeu : Bevilacqua, Patin.



En allant gagner au tie-break hier à Villefranche-sur-Saône, le Beauvais OUC a poursuivi sa série de victoires. Mais il a aussi encore lâché un peu de terrain sur Charenton puisque, dans le même temps, les Franciliens ont dominé Mulhouse 3-1. Voilà donc le BOUC à deux points du leader alors qu'il reste quatre journées à disputer.

Point final d'un week-end marqué par le « chantage » auquel s'est livré Alnes Ademi selon le terme employé hier par le président Eric Battaller. Titulaire jusqu'à l'arrivée de Pavel Bartik, le pointu beauvaisien avait été relancé avec la blessure du Slovaque et semblait jouer le jeu. Juste ce qu'il ne se présente pas samedi au moment du départ pour le Rhône : « Il s'est permis une revendication salariaire en me demandant 200 euros sachant que Pavel n'était pas là, gronde Battaller. Nous ne sommes plus dans le monde pro. Je lui ai dit que l'on pourrait regarder ça ensemble et semblerait jouer le jeu. Jus-

qu'à ce que je ne me présente pas au sein de cette formation nordiste avant-dernière de la poule et qui restait sur quatre revers, le GHBC a été méconnaissable. « On a connu une charge émotionnelle forte jusqu'à Hazebrouck, puis tout est retombé », constate le coach David Ruch. Or, il reste encore six rencontres à disputer... « Face à cette situation je ne vois que deux solutions : changer les deux tiers de l'effectif, ce qui est inenvisageable, ou qu'il y ait une profonde

commu encore quelques trous d'air. » Surtout dans les 2^e et 3^e sets, menés 22-20 et 23-20 et, finalement perdus. « On s'écroute deux fois en fin de set, regrette Battaller. On perd donc encore un point sur Charenton qui ne fait pas d'erreur. Cela va devenir compliqué... »

« J'y crois encore, avance Patin. Même si nous sommes passés de favoris à outsiders. » Heureusement, le BOUC devrait de nouveau pouvoir compter sur Bartik dans deux semaines à Metz. Mais il ne compte absolument plus sur Ademi et doit aujourd'hui miser sur un faux-pas de Charenton.

■ R.M.

L'ACTUALITÉ EN FLASH

HANDBALL**Beauvais en difficulté**

NATIONALE 2 FÉMININE - Sur le plan du résultat, l'entraînement de vendredi, dirigé par le sélectionneur français Olivier Krumholz (lire notre édition de samedi) n'aura pas porté ses fruits. Samedi soir, les filles du BOUC se sont inclinées 26-23 chez elles contre Montigny-le-Bretonneux et l'ex-Beauvaisienne Bianca Tiganus. Comme souvent cette saison, c'est un manque de constance et de lucidité qui a mené à un troisième revers de suite. « Il y a pourtant de bonnes choses dans notre jeu défensif, note la coach Luminata Buhnezi. Olivier Krumholz l'avait souligné mais il avait aussi remarqué le manque d'affractage sur les montées de balles. Il y a des résultats surprenants. Pendant que d'autres équipes se réveillent, on fait avec les moyens du bord. » Et Beauvais, privé samedi de Mazzocco, touchée au mollet, risque de batailler pour le maintien qui paraissait en bonne voie il y a quelques semaines.

BEAUVASIS - MONTIGNY : 23-26 (10-13)

BEAUVASIS : Lemel (g), Dupas (5), Ahau (4), Louette (3), Bellonnet (3), Gris (3), Maine (2), Blandhard (1), Meignen (1), Lefranc (1), Ricquier.

TIR**Déception pour l'AST Creil**

Quatrième l'an passé, l'AST Creil espérait monter sur le podium des Championnats de France des clubs de tir à 10 mètres organisés ce week-end à Deauville (Calvados). Deuxièmes des qualifications, les Creillois Céline et Sandrine Goberville, Bertrand Seive, Charles-Henri Lobé et Jésen Lionel ont été éliminés en quart de finale par les Alsaciens d'Hart House-Haguenau (4-2). Creil a finalement pris la 5^e place en D1. La Fraternelle de Cuvilly, l'autre club picard engagé à la carabine, a terminé 7^e de la D1.

BOXE**Meron forfait à Compiègne**

La championne de France Marie-Hélène Meron ne pourra pas prendre part au gala organisé par son club, le Ring olympique compiégnois, le samedi 1^{er} avril à Compiègne. Blessée aux cervicales, elle doit en effet se résoudre au forfait.

ATHLETISME**Un record pour Doutart**

La 29^e édition du Memorial Willecoq, hier à Abbeville, a souffert à Mélanie Doutart (Amiens UC), qui en 16'53", a battu son record de la Somme des 5 km. Elle termine 15^e au scratch d'une course remportée par Jean François Notebaert (Mondeville), devant Christophe Guibon (AUC). Dans le 10km, la lutte a été serrée entre le Marocain Hicham Bricki (Saint-Amand-les-Eaux), lauréat en 30'45, et Antoine Dubreucq (2^e, Amicale Val de Somme).

HANDBALL NATIONALE 2 MASCULINE

Compiègne a lâché prise

Après Lille-Villeneuve-d'Ascq (36-27), puis le leader Hazebrouck (32-28), la semaine passée, le Compiègne HBC a concédé, samedi, à Dunkerque, sa troisième défaite de rang face à la réserve dunkerquoise (28-23).

Passé le rêve fou d'une lutte pour l'accession en Nationale 1, les Compiégnois semblent maintenant en roue libre. Aussi, sur le parquet d'une formation nordiste avant-dernière de la poule et qui restait sur quatre revers, le GHBC a été méconnaissable. « On a connu une charge émotionnelle forte jusqu'à Hazebrouck, puis tout est retombé », constate le coach David Ruch. Or, il reste encore six rencontres à disputer... « Face à cette situation je ne vois que deux solutions : changer les deux tiers de l'effectif, ce qui est inenvisageable, ou qu'il y ait une profonde

En image Cyclisme



Les Nogentais un peu courts
Florian Van Eslander (ESSEG Douai) a créé la surprise et remporté hier la 8^e édition du Grand Prix de Saint-Quentin en régalant au sprint une échappée au long cours composée d'une dizaine de coureurs. Au sein de celle-ci se trouvaient les Nogentais Vincent Ginelli et Nicolas Garbet, qui malgré leur activité ont dû se contenter d'accéssits derrière Eslander. Garbet (ci-dessus, à droite) termine battu d'un souffle, Ginelli est 6^e et Leroux 7^e.

©SPU

HANDBALL NATIONALE 2 MASCULINE

Compiègne a lâché prise

Après Lille-Villeneuve-d'Ascq (36-27), puis le leader Hazebrouck (32-28), la semaine passée, le Compiègne HBC a concédé, samedi, à Dunkerque, sa troisième défaite de rang face à la réserve dunkerquoise (28-23).

Passé le rêve fou d'une lutte pour l'accession en Nationale 1, les Compiégnois semblent maintenant en roue libre. Aussi, sur le parquet d'une formation nordiste avant-dernière de la poule et qui restait sur quatre revers, le GHBC a été méconnaissable. « On a connu une charge émotionnelle forte jusqu'à Hazebrouck, puis tout est retombé », constate le coach David Ruch. Or, il reste encore six rencontres à disputer... « Face à cette situation je ne vois que deux solutions : changer les deux tiers de l'effectif, ce qui est inenvisageable, ou qu'il y ait une profonde



Valentin Mancier et le CHBC sont à l'arrêt.

souffrance » ajoute Ruch qui souligne un point crucial : « Il ne faut pas oublier qu'il y a encore le maintien à assurer. On a encore besoin d'une victoire pour le faire définitivement ». Compiègne possède huit longueurs d'avance sur les premiers non reléguables (les deux derniers descendants), Gravelines et l'Entente Asnières-Colombes-Clichy, qu'il recevra précisément ce samedi. Une belle occasion d'assurer le coup, tandis que l'entraîneur n'oublie tout de même pas ce qui a déjà été réalisé : « Il ne faut rien retirer à ce qui a été accompli ». Et donc ne pas s'alarmer inutilement et excessivement. ■

DUNKERQUE - COMPIEGNE : 28-23 (12-15)

COMPIEGNE : Somaia et Sauval (g), Sami, Rocher,

Mackayen, Boudon, Belkacem, Henrion,

Lupete, Lejeune, Rocher, Mancier.

Suite à un problème informatique de la FFHB, les buteurs n'ont pas été comptabilisés.

